

体育祭

令和元年
10月 3 日



仙工祭

令和元年
10月26日



恒例のブラスバンド部ニューアイヤーコンサートは一月十一日に宮城野区文化センターで開催されました。

サクソフォーン奏者の龜井政孝先生をゲストとして迎え、十八名の部員と一緒に素晴らしいステージを繰り広げました。

トランペットやバリトン・サックスのソロ演奏、金管アンサンブルと続き、吹奏楽コンクールで披露した「支倉常長」を演奏し、後半はOB・OGの方々が加わり、迫力のビッグバンドサウンドを聴かせてくれました。龜井先生の魅力的なソロも素晴らしく最高の盛り上がりを見せました。

三年生にとつては集大成のステージ、本当に疲れ様でした。これからも出会いを大切に生きていってください！

New Year Concert



令和元年11月25日(月)
11月28日(木)

修学旅行

関西方面



退職される先生方

——お世話になりました——



数学科 佐藤 秀之

幸せでいたいなら

「一日幸せでいたいなら「床屋
に行きなさい」一ヶ月間なら「新車
を買いなさい」一年間なら「新築の家を買いな
さい」では「生涯幸せでいたいなら?...」「正直
屋の模様替えをしなさい」一ヶ月間なら「新車
を買いなさい」一年間なら「新築の家を買いな
さい」では「生涯幸せでいたいなら?...」「正直
者でいなさい」



体育科 遠藤 出実

東日本大震災のどさくさに紛
れて本校に赴任して早や九年、
そして、教員生活三十六年、瞬
く間に過ぎ去つていったような
気がします。確かに生後六十年は経過しました
が、まだ定年という実感がないのが、今の正直
な気持ちです。いずれ、大変恐縮ではございま
すが、この場をお借りして、これまで私にかか
わつてくださった大勢の方々に感謝申し上げま
すとともに、心より御礼申し上げる次第です。



英語科 只野 裕子

仙台工業高校では、本当に長
いことお世話になりました。十
五歳から十八歳の生徒の成長を
見守っている間に、いつの間にか定年を迎える
年になっていました。総務部では、本部役員会
を担当していたので、役員を引き受けさせていただ
いた保護者の皆様と充実した教員生活を送るこ
とができました。ありがとうございました。